

La Ciutat de la Pilota llegará a tiempo para acoger la final individual del trofeo President de la Generalitat en 2010

Por - 22 de septiembre de 2009

168 0



Compartir en Facebook



Compartir en Twitter



La consellera de Cultura, Trini Miró, ha visitado las obras de la primera fase de la Ciutat de la Pilota de Moncada que culminará en septiembre de 2010 con la construcción del trinquet. Según ha anunciado el director general Mateo Castellá, la nueva instalación podrá acoger la final individual del próximo trofeo President de la Generalitat de pilota en septiembre de 2010, cuando está previsto que concluyan las obras de la primera fase.

Miró ha destacado que la reanudación de las obras de esta infraestructura deportiva supone "el comienzo de la cuenta atrás para dar vida a uno de los grandes proyectos de la Generalitat en materia deportiva".



"Es una enorme satisfacción comprobar que las máquinas ya están trabajando para que la Ciutat de la Pilota sea una realidad en el menor tiempo posible" y ha añadido que, "con este espectacular complejo", la Generalitat pretende "dignificar la pilota valenciana con la que está muy comprometida".

Por su parte, el director general de Deporte ha anunciado, durante el sorteo del orden de juego y los trinquetes en los que se jugarán las semifinales de la actual edición del trofeo President de la Generalitat, que la final individual de la próxima edición "se disputará en el trinquet de la Ciutat de la Pilota de Moncada para conmemorar el 25 aniversario del torneo".